



令和7年5月30日 大和こども園

初めての子ども園での運動会ではご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。子どもたちが元気いっぱい取り組み、運動する楽しさを味わう姿を見ていただけたのではないかと思います。運動の楽しさを知ることは、心身の健康や強い心を育む大切な一歩です。みんなと一緒に体を動かすことを通して、自ら進んで運動することを楽しめるようになってくれることを期待し、園でも引き続き、体を動かす遊びに取り組んでいきます。

そして6月といえば雨の季節です。梅雨の時期は気温の差が激しく、衣服の調節が必要です。雨支度だけでもせわしいことと思いますが、さらにもうひとつ「寒くないかな?」「日中は暑くならないかな?」と気に掛けてみてください。上着を羽織るなど、調節できる服装がありがたいです。



6月4日は虫歯予防デーです。虫歯にならないためには、カルシウムや鉄分を摂取できるように、バランスの良い食事を摂ることが大切です。また、よく噛んで食べることで唾液をたくさん出し、虫歯菌の繁殖を抑制しましょう。もちろん、歯みがきも大切です。子どもがみがいた後に必ず「仕上げみがき」を大人がしてあげましょう。

～7月の予定～
7日(月)七夕会(寿大学とのふれあい会)
24日(木)不審者対応訓練

- 2日(月) 身体計測
個別懇談(13日まで)
- 3日(火) 歯科検診(午後)
- 4日5日 尿検査2次
(1次で提出していない人が対象です)
- 10日(火) 巡回相談
- 12日(木) 内科検診
- 13日(金) 英語で遊ぼう
- 17日(火) 誕生会
- 20日(金) 英語で遊ぼう
- 24日(火) 安全指導
- 26日(木) 吉備高原こども園との交流会(ばら組)
- 27日(金) 避難訓練

お知らせとお願い

- ❖ 園医による内科検診・歯科検診を行います。検診の結果は後日お知らせします。異常が見つかった場合は早めに受診しましょう。受診されたらお知らせください。
- ❖ 6月10日(火)～6月20日(金)に、実習生が来園します。実習生が教育の現場で学ぶことは、将来の成長に大変貴重な経験となります。ご理解いただき、温かく見守ってやってください。見かけたら声でもかけていただけたら励みになると思います。よろしく願います。
- ❖ 濡れたり汗をかいたりしたら着替えます。着替えて帰ったらその都度着替えの補充をお願いします。
- ❖ 子育てで困っている事や悩みがある方は、巡回相談を利用することができます。専門相談員が個別に対応し、アドバイスをを行います。一緒にお子さんの育ちについて考えていきませんか。利用したい方はこども園または子育て推進課にお問い合わせください。
- ❖ 大和小学校跡地利用を考える会の方が、ばら組ときく組を、サツマイモの苗植えに呼んでくださいました。植物の生長に関わるすてきな機会をいただいています。



園だよりで、子どもたちが取り組んだことや楽しんでいることをお伝えしていきます。お子様の様子を知ったり、親子の会話のきっかけにしたりしてくださいね。

ばら組

運動会、応援に来てくださりありがとうございました。運動会までの日々は、踊り、かけっこ、玉入れとどの競技も楽しむばら組の子どもたちでした。園で初めての開催の運動会、ばら組にとっては園で最後の運動会でした。「楽しい」と感じながら活動できたことは子どもたちにとっても力になり、これからの園生活でも生きてくるのではないかと楽しみにしています。



きく組

運動会では、たくさんの応援をしてくださってありがとうございました。踊りがかっこいい!かけっこに全力!玉入れに燃える!それぞれが輝いていましたね。練習の間には、苗を植え、水やりをしてくれたり、色水遊びや、ジュースやさんをしたりして友達と遊ぶ姿が見られます。頑張った姿をしっかりと褒めてもらった子ども達は、また新しいことに自信を持って取り組むことができそうです。



もも組

今月はなんといっても運動会です。足元が悪い中、演技へのご参加、温かいご声援をありがとうございました。保護者の方に抱っこされたり、一緒に寄り添ったりしているときの笑顔は、今まで見たことのない素晴らしい笑顔でした。保護者の方だからこそ引き出せる笑顔ですね。好きな遊びではジュース屋さん遊びを繰り返し楽しんでいます。遊びを通してもも組の友達同士のつながりが深まり、やりとりが増えていっています。遊びを通じての学びや気づきも多く見られ、嬉しい成長をたくさん感じています。



たんぼぼ組

運動会では、たくさんの温かい声援をくださりありがとうございました!子ども達の弾けるような笑顔は、見ている自分も嬉しくなりました。なんでも真似をしたがるたんぼぼ組の子ども達。野菜の水やりも一緒にしていて、「お水をくれて、おいしいって言うてるよ。」と子ども達に声を掛けると「おいしい?」と野菜に向かって話しかけている姿がありました。大きくなあれ♡



すみれ組

運動会にご参加ありがとうございました。お家の人と一緒に楽しんでいる様子は、見ているこちらも“ほっこり”しました。また日々の遊びの中で、一人で探索活動が多かったすみれ組さんですが、クラスの友達の名前を呼んで「おいでー」と誘ったり、姿が見えないと「あれ〜?」と言いながら探したりする姿が見られるようになりました。

